

1. JÉSUS A QUITTÉ LE CIEL POUR VENIR SUR TERRE

Comment Jésus est-il appelé dans les prophéties messianiques?

"On l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix." — Ésaïe 9.5

Même s'il est né d'une mère humaine (Matthieu 1.22, 23), Jésus est Dieu - Dieu fait chair.

Depuis quand Jésus affirme-t-il avoir existé?

"Avant qu'Abraham fût, moi, je suis." — Jean 8.58

Par ces mots: "Je suis", Jésus s'identifie au Dieu éternel qui s'est révélé à Moïse (voir Exode 3.14). Il déclare au monde: "Je suis" celui qui est, j'ai toujours existé et j'existerai toujours. Dwight L. Moody, le grand évangéliste du 19^e siècle, disait à propos de l'incarnation de Jésus: "Cela aurait déjà été un grand sacrifice pour Jésus que de venir parmi nous et d'être bercé dans un berceau en argent, d'être soigné par un ange, et d'être nourri avec une cuiller en or. Mais le Créateur du ciel et de la terre a revêtu la nature humaine; il est né de parents pauvres, dans une étable, dans le pire environnement qu'on puisse imaginer."

Pourquoi Jésus est-il venu dans notre monde?

"Elle (Marie) enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus; c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés."

— Matthieu 1.21

C'est parce qu'il voulait nous arracher au péché et à la mort que Jésus, le Créateur de l'univers (Jean 1.1-3,14), décida de venir dans notre monde. Son nom même est une promesse: 'Jésus' signifie 'le Seigneur sauve'. Il permet aux faibles humains que nous sommes de trouver le bonheur et la vie éternelle.